

**Die Regionalgruppe München präsentiert:
Einladung zum ersten VTAD-Conference-Call**

Datum: Donnerstag, 03.05.07
Uhrzeit: 19.30 – 20:30 Uhr
Referent: **Johann Saiger** (Midas Goldbrief; Midas Investment-Report)
Thema: Edelmetalle, Rohöl und der Inflationszyklus im aktuellen Bezug

Liebe Mitglieder, liebe Interessenten,

wir freuen uns, Euch zum ersten VTAD-Conference-Call einladen zu können.
Der Referent der Veranstaltung muss eigentlich nicht mehr vorgestellt werden, da er über das Land hinaus durch seine präzisen Langfrist-Prognosen seit vielen Jahren bekannt ist und in den meisten Regionalgruppen auch bereits eine Präsentation gehalten hat.
Der Herausgeber des Midas Goldbrief und des Midas Investment-Report wird in einem ca. 45 Minuten dauernden Vortrag den Inflationszyklus vorstellen und die aktuelle Situation an den Kapitalmärkten in diesem Zusammenhang beleuchten.
Im Anschluss an das Referat kann jeder in einer Frage-&-Antwort-Runde seine Fragen stellen und – wie bei normalen Veranstaltungen auch – diskutieren.

Ablauf der Veranstaltung:

Wer an dem Conference-Call teilnehmen möchte, sendet bitte ein Mail mit seinem Namen an:
conferencecall@vtad.de

Ca. zwei Tage vor dem Call bekommt Ihr per Email dann die Konferenzunterlagen (eine Präsentation, sowie jeweils einen Midas Goldbrief und ein Midas Investment-Report), sowie die Einwahlnummer zugesandt.
Ihr könnt die Unterlagen dann theoretisch ausdrucken und von Eurer Terrasse, Balkon oder Badewanne aus dem Vortrag lauschen. Nach der Veranstaltung bekommt Ihr dann noch einen mp3-Mitschnitt zugesandt.

Hintergrund zur Veranstaltung:

Mit diesem ersten Conference-Call wollen wir allen Mitgliedern – auch denjenigen, für die die Treffen der Regionalgruppen zeitlich und örtlich unpassend sind – die Möglichkeit geben einen Top-Referenten zu hören.

Diese Konferenz ist ein aller erster Test – für den Verein, für die Mitglieder, für den Referenten. Wenn diese Veranstaltung auf Nachfrage und Akzeptanz stößt, dann ist geplant, solche Veranstaltungen in Zukunft regelmäßig – zusätzlich zu den Regionaltreffen – zu organisieren. Zu Wort kommen sollen dann vor allem Referenten aus Übersee oder anderen europäischen Ländern, für die eine Reise zu den Regionalgruppen zu aufwendig und zu teuer wäre.

Kosten: Nur die „variablen“ Kosten werden von den Teilnehmern getragen.

Da es ein erster Test ist, will der Verein kalkulierbare Kosten haben, gleichzeitig soll aber auch gewährleistet sein, dass technisch alles funktioniert. Daher haben wir ein professionelles

Call Center für diese Veranstaltung gebucht und einen Fixpreis für den Verein vereinbart.
Nur die variablen Kosten werden von den Teilnehmern getragen.
Das bedeutet konkret, dass für jeden Anrufer aus dem Festnetz pro Minute 0,45 Euro +
Steuern = 0,522 Euro an Kosten entstehen.
Wenn der Event also 60 Minuten dauert, dann muss man 31,32 Euro investieren.
Das ist aber wenig für ein Seminar mit Johann Saiger - insbesondere wenn man es in Relation
sieht zu den Fahrtkosten und zur investierten Zeit für einen normalen Vortragsabend.
Zusätzlich erhaltet Ihr noch die Vortragsunterlagen.
Daher: Wählen Euch in den Call ein – und hört zumindest mal rein.
Unser Angebot: Wem es nicht gefällt, der kann nach ein wenigen Minuten einfach auflegen
und hat dann auch nur ein paar Cent an Kosten bezahlt!
Wenn aber viele Leute anrufen und wir ein positives Feedback bekommen, dann werden wir
weitere Conference-Calls organisieren – und können dann auch günstigere
Teilnahmekonditionen anbieten.

Also: Nutzt die Chance und nehmt an dem VTAD-Conference-Call teil!

Wichtig: Weder der Verein, noch der Referent verdienen etwas daran! Das Gegenteil ist der Fall. Der Verein trägt die üblichen Kosten eines durchschnittlichen Veranstaltungsbetriebs mit Referentenreise, -Verpflegung und -Übernachtung !

Du als einzelnes Mitglied entscheidest über den Erfolg.

Fragen, Kritik und Anregungen könnt Ihr an den Organisator der Veranstaltung direkt stellen:
Tobias Kunkel, Regionalmanager München
rm.muenchen@vtad.de

Viel Spaß allen Teilnehmern!